

La divisa retrocedió \$11,20, hasta los \$929,50:

# Peso chileno lidera alzas globales y dólar se acerca a un nivel clave

Una mezcla de factores dio fuerza a la moneda local, previo a la publicación del IPC de EE.UU., que sería crucial para su trayectoria.

CAMILO CASTELLANOS

La baja del precio del cobre y el alza del dólar a nivel internacional no fueron suficientes para contener el avance del peso chileno este martes. La moneda local se apreció con fuerza y la divisa extranjera cayó \$11,20, hasta los \$929,50. Ahora, varios analistas creen que se acerca a un nivel técnico clave y, de romperlo, podría ir hacia los \$900.

Las razones detrás de la caída del dólar serían varias. "Veo dos motivos", dice Arturo Curtze, analista sénior de Alfredo Cruz y Cía. Uno es que el Ministerio de Hacienda retomó las ventas, con US\$ 100 millones. Otro,

agrega, un período de volatilidad previo al IPC de EE.UU. que se publica mañana.

"Se debe en gran medida a una toma de ganancias previo a las noticias de inflación de EE.UU.", concuerda Rodrigo Lama, CBO de Global66.

Y hay un impulso regional. "El *carry* está volviendo a tomar relevancia", dijo Andrés Pardo, estratega de XP Investments, en Bloomberg. "Latinoamérica tuvo uno de los peores rendimientos en la baja del mes pasado, así que en el rebote hay más espacio para ga-

nar". El *carry trade* consiste en endeudarse en monedas de países con bajas tasas, para invertir en monedas con tasas más altas.

Los flujos de salida de inversionistas extranjeros en la región "se han ralentizado", agrega Diego Valda, jefe de estrategia y economía para Latinoamérica

de Zúrich.

Pero la moneda local habría tenido otros impulsos que le permitieron cerrar con el mejor rendimiento entre las 146 divisas que sigue Bloomberg. Sergio Tricío, gerente general de Patrimonio, destaca uno: la mantención de

la clasificación de riesgo de Chile de parte de Fitch Ratings.

Varios creen que el dólar se acerca a un nivel clave. "Los \$925 son un piso de corto plazo: si lo supera, podría ser el inicio de un cambio de tendencia que lo llevaría hasta \$900", calcula Curtze. Para Lama, "podría ir a buscar un soporte en \$920". Y, de romperlo, podría buscar el nivel psicológico de \$900, dice.

La clave estaría el jueves con el IPC de EE.UU. "Si se observa una inflación menor de la esperada, podría incentivar a la Fed a considerar más recortes de tasas este año y eso mantendría el *carry trade* atractivo para los inversionistas en pesos", dice Valda.

EL MERCURIO  
**Inversiones**  
Más detalles en  
[www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)